

Ante la refundación de IZQUIERDA UNIDA

¡La lucha por el SOCIALISMO más vigente que nunca

Desde la corriente marxista EL MILITANTE queremos transmitir nuestro saludo fraternal a este acto de refundación de Izquierda Unida.

El capitalismo a escala mundial está viviendo la crisis más profunda desde el fin de la II Guerra Mundial. Los efectos de esta situación en las condiciones de vida de los trabajadores y sus familias en el Estado español y en todo el mundo, son evidentes: aumento masivo del paro, incremento de la explotación para aquellos que conservan su puesto de trabajo y presiones de los capitalistas para recortar los gastos sociales.

Pero en el terreno político también está teniendo un fuerte impacto. Todo el andamiaje ideológico construido por los capitalistas y sus voceros, para de-

fender, justificar y presentar al sistema capitalista como el único posible, se está agrietando hasta sus cimientos.

El trasvase masivo de dinero público para salvar los beneficios de los grandes banqueros y empresarios, mientras piden austeridad en las cuentas públicas y se exige a los trabajadores sacrificios y esfuerzos para salir de la crisis, está golpeando la conciencia de millones de trabajadores. La incapacidad del capitalismo para seguir rigiendo el destino de la humanidad es evidente para sectores cada vez más amplios de la sociedad.

Como explica el “Llamamiento para la Refundación de la Izquierda”, muchas personas pueblan estos espacios (los de los valores de justicia social) y la



base para una organización que presente una alternativa revolucionaria a la sociedad actual, es muy amplia y está creciendo a la vista de todos. A la vez que se está desarrollando este cambio profundo en la conciencia de millones de trabajadores, el descontento social que pugnaba por salir pero que no encontraba ningún cauce de expresión, va a salir a la superficie con la huelga general convocada para el próximo 29 de septiembre.

La realidad de la profundidad de la crisis del capitalismo, la rapiña de los empresarios y la rendición incondicional del Gobierno del PSOE a las pretensiones de la burguesía española e internacional, se ha impuesto y los dirigentes de CCOO y UGT se han visto obligados a romper el pacto social que en la práctica habían suscrito con el Gobierno del PSOE y convocar la huelga general.

“En este contexto IU puede dar un gran paso adelante reforzando decisivamente su orientación hacia la lucha social. Como muy bien explica el compañero Cayo Lara es necesario retomar la lucha en la calle. IU debe movilizar a sus militantes en los barrios, las fábricas, en los tajos, con propuestas concretas, defendiendo en el seno de los sindicatos de clase que la defensa de los intereses de los trabajadores hoy solo lo podemos hacer rompiendo la lógica del capitalismo y retomando claramente, en el trabajo cotidiano la perspectiva de la transformación socialista de la sociedad.”

Llevar a la práctica esta orientación, enlazando las reivindicaciones concretas con la necesidad de la transformación social, es decir, recuperar el programa del marxismo, sentará las bases para el fortalecimiento decisivo de IU y su consolidación ante millones de trabajadores como una alternativa a la cual merece la pena apoyar y en la cual es necesario militar.

La lucha por el socialismo en el siglo XXI sigue siendo el objetivo de las organizaciones de los trabajadores. A viejos problemas, viejas soluciones, dice el dicho popular. El capitalismo ya hace mucho tiempo que supone un freno para el desarrollo de la humanidad, superarlo es la tarea prioritaria e inaplazable. La nacionalización de la banca y de los grandes monopolios, poniéndolos bajo control de los trabajadores en el marco de la planificación democrática de toda la economía, sigue siendo la única forma de acabar con el capitalismo y empezar a construir una sociedad socialista.

Levantar este programa de forma audaz, con confianza, sin complejos, es el camino que puede llevar a IU a convertirse el referente político para sectores

decisivos de los trabajadores y la juventud en el estado español.

Desde la Corriente marxista EL MILITANTE, animamos a los compañeros para que este proceso de refundación ahora iniciado sirva para este tan necesario rearme ideológico; en esta tarea contáis con nuestro más decidido apoyo y nuestra más entusiasta participación.

¡Adelante en la lucha por la transformación socialista de la sociedad!

- Por un **subsidio de desempleo indefinido** a todos los parados hasta encontrar un puesto de trabajo, igual a un SMI de 1.100 euros y la condonación de sus deudas hipotecarias. Jornada laboral de 35 horas semanales por ley, repartiéndolo el empleo existente entre todos los trabajadores sin reducción salarial. Jubilación a los 60 años con el 100% del salario y contrato de relevo.
- Frente a la situación de paro, que crece cada día más en los pueblos, exigir la **expropiación de los grandes latifundios** y que la tierra pase a ser pública y bajo el control de trabajadores y sus organizaciones: así se pondría fin al desempleo en el medio rural.
- **Oposición tajante a ninguna reforma laboral.** Recuperación de la dignidad y la estabilidad en el empleo. No a las rebajas salariales, recuperación del poder adquisitivo.
- **Asegurar el sistema público de pensiones.** Parar todos los planes de privatización de los servicios públicos, aumentar el empleo y los recursos destinados a la sanidad y la educación públicas.
- **Nacionalización de la banca y los grandes monopolios** bajo control democrático de los trabajadores y sus organizaciones. Eso permitiría poner en marcha grandes programas de inversión pública en infraestructuras, vivienda, educación y sanidad, así como hacer funcionar a las grandes empresas que hay que nacionalizar.
- Una economía que cree empleo de calidad, que resuelva las necesidades de la mayoría sólo es posible con la **planificación y el control democrático de los medios de producción** por parte de los trabajadores, es decir, sentando las bases de una economía y una sociedad socialistas.